



山商生充実の秋 校内外で大活躍！

青春の熱いエネルギーの躍動！クラスマッチ開催

令和元年度山商クラスマッチが、8月28日（水）・29日（木）・30日（金）3日間開催された。降雨のため種目変更を余儀なくされたものもあったが、各種目で珍プレー・好プレーが続出した。数年ぶりに実施されたソフトボールでは、職員チームが大活躍！準優勝を果たした。総合優勝は3年6組に栄冠が輝いた。この3日間、「青春の熱いエネルギーの躍動」を感じるクラスマッチであった。



学校見学会に千人を超える中学生！

9月16日（月）敬老の日、本校で中学生学校見学会を開催した。今年度も県内各中学校から1,100名弱の中学生の皆さんに参加いただいた。前半は、教頭の「あいさつ」に続いて、総合ビジネス科、経済科、国際コミュニケーション科、それぞれの主任から学科の説明があり、続いて、生徒会役員生徒による「学校生活のプレゼンテーション」が行われた。これらにより、山商における高校生活の概要を把握することができたと思う。

休憩をはさんで後半は、「卒業生と現役山商生の座談会」、「校舎内見学・部活動見学・進路相談等」を行った。特に座談会では社会人や大学生となった卒業生並びに在校生から、大変有意義な話を聞くことができたのではないだろうか。参加いただいた中学生の皆さんには、本校の教育内容や各学科の特徴・進路状況・部活動状況などについて、少しでも理解しようと真剣な態度で臨んでくれたことに感謝したい。なお、来年度の入学生（現在の中学3年生）は高校3年次から新校舎・体育館の利用を開始する。新校舎等の概要については、ホームページに掲載しているのは是非、閲覧してほしい。



「商品開発」校外授業

総合ビジネス科3年生の選択授業である「商品開発」の校外授業が、山形市城南のショッピングセンター吉田で行われた。当日は、店舗運営等について、吉田社長から直接ご説明をいただいた。説明の後、店舗見学を行い、従業員の方に直接質問させていただくなど、机上の学習にとどまらず、実際の会社経営や店舗運営等についてリアル空間で学習できることは非常に意義深いことである。吉田社長はじめ、生徒達を温かく迎え入れていただいたショッピングセンター吉田の従業員の皆様に深く感謝申し上げる次第である。



～地域と共にある山商～ 「山商生による地域懇談会」

9月21日(土)に情報総合実習室において、第20回地域懇談会が開催された。この会は、本校生徒会役員が日頃お世話になっている本校所在地周辺の町内会役員の皆様との懇談を通して、「よりよい学校づくり」を推進していくことを目的に実施している。「地域と共にある学校」である山商にとって非常に重要なこのイベントも、第20回という節目の年を迎えた。今年度も、あかねヶ丘1丁目及び久保田2丁目町内会から各4名の町内会役員の皆様から参加をいただいた。また、PTAから会長及び両副会長、そして、学校からも校長及び両教頭が参加した。

会に先立ち、東北4連覇を果たし全国3連覇を目指している産業調査部の研究発表をご覧いただき、その後、各グループに分かれて懇談を行った。各グループともに活発な意見交換がなされた。いただいた御意見や話し合いの成果を今後の「よりよい学校づくり」に生かしていきたいと考えている。お忙しい中ご出席いただいた皆様に、衷心より感謝申し上げたい。



演劇部合同発表会

第65回を迎える高校演劇山形地区合同発表会が9月21日(土)22日(日)の両日、山形市民会館大ホールにおいて開催された。定期公演で3年生を送り出したばかりの1・2年生9名の演劇部員は、2年生の三原愛莉さんの創作劇である「About me」を上演した。地元の名将、最上義光をはじめ、織田信長、北条政子、小野小町、聖徳太子、松尾芭蕉など、歴史上の有名人が登場するこの作品は、高校演劇の要素が全て盛り込まれた素晴らしい内容のものであった。演じ手の純粹さ、澁みのなさ、一生懸命さが伝わってきて、高校生らしいエネルギーとみずみずしい感性に溢れた演劇であったと思う。惜しくも県大会出場は逃したが、演劇部のこれからの益々の活躍を期待している。

